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En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Bernardo Valle Monroy, Consejero Electoral
del Instituto Electoral de la CDMX, habló sobre que IECM acepta estrategia de Morena y le da 7 diputados más
en CDMX.

Valle Monroy comenzó la entrevista puntualizando tres aspectos importantes sobre la decisión del IECM. En
primer lugar, mencionó la necesidad de realizar la distribución de plurinominales para simular la integración del
congreso de la CDMX.

"Quiero empezar con 3 puntualizaciones, realizar la distribución de plurinominales, lo que iba a resultar en una
simulación de la integración del Congreso de la CDMX, me pregunto cómo podríamos ver una distribución de
representación proporcional considerando diputados recién electos", afirmó.

Los diputados deben representar al partido por el que fueron votados

En segundo lugar, el Consejero Electoral explicó el proceso mediante el cual los diputados que llegan al
Congreso deben representar al partido por el cual fueron postulados.

"Al momento de llegar con Congreso ante la mesa directiva se cambian, lo que hacemos es que haya una
congruencia con el partido que fueron postulados y que ese sea el partido que representen en el Congreso",
agregó.

El tercer punto abordado por Valle Monroy se centró en la polémica generada en torno a la asignación de los 7
diputados adicionales a Morena. "Otro punto a comentar es que, de acuerdo a la distribución aprobada, Morena
tendría el mismo número de diputados que consideraba la versión original, con 24 diputaciones, y en esta es de la
misma manera, finalmente se hace considerando la votación obtenida en las urnas, no puede haber uno
sobrerrepresentado", afirmó.

El Consejero Electoral también abordó las críticas y filtraciones sobre el acuerdo antes de ser conocido
oficialmente. "Todos los acuerdos del Consejero Electoral se van al Tribunal Electoral para una revisión muy
amplia, yo estoy tranquilo", expresó, subrayando que el acuerdo se ajusta a los porcentajes que exige la
Constitución y se cuida con meticulosidad.
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